

「みんなでつないだ 150周年 この先も 未来につなげ 笑顔のバトン!!」今年、150周年の年、みんなが考えてくれたスローガンに新しくキャラクター「藤郎」が加わりました。

1学期は、32名の新1年生の入学からスタートしましたね。今日まで、1年生は69日、それ以外の学年は70日ありました。毎日登校してよくがんばりましたね。

校長先生から、皆さんのようすを振り返ってみたいと思います。

一番目は、学習です。授業で先生や友だちの話を聞く。真剣に考える。進んで発表する。そんなみなさんの姿をたくさんみることができました。中でもとともうれしかったのは、先生に名前を呼ばれたときに「はい」と返事をして応える姿です。4月にお話した、「はい」といえる返事マスターが増えてきています。「はい」と応えることは、名前を呼んだ人のボールをキャッチして投げ返すことです。聞いているよと伝えることで相手もうれしくなります。相手の話を、目をみて、うなずきながら聞いて、聞き方のレベルアップしている人もみられました。

クラスのみなどと意見を出し合いながら、教室で、1学期に学習したことを思い出して、夏休みにも、お家でももう一度やり直してみてください。ものすごく力がつきますよ。

2つめ。今年、コロナも落ち着いたので、なかよし班で活動することができました。5月2日には「ウォークラリー」がありましたね。6年生をはじめ、上級生が下級生と遊ぶ姿をたくさんみることができました。だれに対しても優しく接することは大切ですが、その中でも、下級生に優しくすることはとびきり大切なことです。

藤岡小のだれもが優しい心もち、213人のみんなが笑顔になると、スローガンにあった「笑顔のバトン」をつなぐことができると思います。クラスの友だちの顔を見てください。笑顔でしょうか。夏休み中は、藤岡小の仲間や先生に会えませんが、9月に元気で登校してください。

3つめ。1学期に校長室でのチャレンジデーに挑戦してくれたみんな、ありがとう!!どれも、とても楽しいスピーチでした。中でも印象に残った2つのスピーチを紹介します。(中略)

2学期にもまたみなさんが来てくれるのを待っています。

さて、今日は、担任の先生から「学びのすがた」をいただくことになっています。「学びのすがた」は、1学期に、皆さんが頑張ったことを、担任の先生がよく見て作ってくださったものです。とても大切なものですから、よく見て、またお家の人にも見せて、頑張ったことを話し合ったり、2学期に頑張ることを考えたりしてください。

明日から始まる夏休みには、楽しいこともたくさんありますが、みなさんの身の回りには、危ないこともたくさんあります。担任の先生からお話しされたことを必ず守って、命を大切にすることを約束してください。「安全」です。

また、日頃、みんなのことをいつも考えてくれているお家の人にも、「ありがとう」という気持ちを持って、自分ができることを進んでする、お手伝いなども取り組んでくださいね。

みなさんが、とびきりの思い出をたくさんもって、9月1日にまた登校することを心から願い、終業式のお話を終わりにします。